

# いよいよ学校再開!

3密避け

## 校庭での全校朝礼

薩南だより  
鹿児島県立 薩南工業  
高等学校 5高



感染予防をお願いする下尾尚仁君  
(穎娃別府中)

五月十一日(月)から学校が再開されました。しかしながら、まだまだ通常授業は行われず、集会等も自粛していましたが、六月一日(月)に全校朝礼が校庭で実施されました。生徒の間隔を広くとり、密にならないようにしながらの実施となりましたが、久しぶりに全校生徒が一同に集まることができました。学校長の挨拶の後、保健委員長の建築科3年下尾尚仁君(穎娃別府中)が「マスクをしっかりとつけて、感染予防に努めましょう」と感染予防を呼びかけました。



マスク着用の生徒たち



距離をしっかりと確保



キープソーシャルディスタンス!

## 南九州市にマスクを寄贈

五月二十八日(木)本校の生活科学科3年生が南九州市にマスクを寄贈しました。このマスクは、五月八日(金)の出校日に実習で製作したものです。クラスを代表して、有菌華さん(川辺中)、高城耶佳さん(知覧中)、二宮瑞希さん(知覧中)が「マスクの足りないところでお使いください。」と塗木弘幸南九州市長に手渡すと、塗木市長より「市役所内で使わせていただきます。」と大変喜んでいただきました。



贈呈の様子



有菌華さん(川辺中) 高城耶佳さん(知覧中) 二宮瑞希さん(知覧中)



塗木弘幸南九州市長



贈呈したマスク

## 3年生 進路実現をめざして!

建築科 就活応援キャラバン



説明される企業の方々



生徒の眼差しも真剣



各企業の資料もたくさんいただきました

六月三日(水)に企業ガイダンスが行われました。これは鹿児島県建設業協会が毎年本校建築科を対象に行っているもので、今年は二十六社が参加してくださいました。地元企業も多く、質疑応答の時間も足りないうらい有意義なガイダンスとなりました。



進路指導の小鷹喜広先生



真剣な表情の3年生



面接指導の様子

五月二十八日(木)に三年生対象の進路保障講話が実施されました。はじめに進路指導の小鷹先生から今年度の見通しや統一応募用紙の説明があり、その後、本校のキャリアガイダンススタッフの上野弘子さんより面接試験でのアドバイスをいただきました。生徒は真剣に耳を傾け、表情が一段と引き締まったようでした。

進路保障講話

## かごしまメモリアルマッチ2020



五月十三日(水)に鹿児島県高校総体が中止になりましたが、その後、高校体育連盟が部活動生の区切りの場として「かごしまメモリアルマッチ2020」を実施するとし、六月十三日(土)から各種目ごとに次々と開催されました。本校の生徒もそれぞれの大会に参加し、三年間の集大成として、仲間や顧問の先生方と貴重な時間を過ごしました。

## ドキドキ 研究授業

六月十五日(月)は生活科の楢彩希先生が生活科学科一年生の「ファッション造形基礎」の授業を行いました。十七日(水)は情報技術科の久保健一先生が情報技術科一年生の「情報技術基礎」の授業を行いました。それぞれの授業で工夫がされていて、とてもわかりやすいと生徒の皆さんも満足していました。



## 今後の予定

- 7月 1日(水) } 期末考査
- 6日(月) }
- 7日(火) 服装頭髪指導
- 17日(金) } 高校生ものづくり
- 18日(土) } コンテスト県大会
- 20日(月) 終業式
- 21日(火) } ガス溶接技能講習
- 22日(水) }
- 溶接技術競技会県大会
- 23日(日) } ボイラー取扱技能講習
- 24日(火) }

※予定ですので変更することがございます



本校がある知覧町は夏に「ねぶた祭」が開催されます。本校も三分の一と二分の一のねぶたを引いて参加します。二台とも本校生が製作しました。今年度は中止でしたが、来年度は記念すべき二十五回目なので、参加して地域を盛り上げたいと思います。

薩南工業高校のねぶた

薩南トピックス